

西東京教区

アジア祈祷日 特別礼拝 2013



God of Life, Lead us to Justice and Peace

西東京教区世界宣教協力委員会では、今年も教区開拓伝道実行委員会の協力を得て、NCC アジア祈祷日に合わせて、「アジア祈祷日特別礼拝」を企画しました。

今年は、日本バプテスト同盟の大矢直人牧師が説教奉仕をしてくださいます。大矢牧師の牧会されている東京平和教会は、日本語による集会の他、ミャンマー人の会衆のための「カチン語礼拝」、「カレン語礼拝」を行っている教会です。

アジアの兄弟姉妹に思いを寄せつつ、共に主を礼拝しましょう。

2013 年 復活節

西東京教区世界宣教協力委員会



日時 5月12日(日)午後6時30分～
場所 立川からしだね伝道所
(立川伝道センター)
説教 大矢直人牧師
(日本バプテスト同盟 東京平和教会)

大矢直人（おおやなおと）牧師

牧師の家庭に生まれ、様々な道を経て献身へと至った歩みは、『信徒の友』2013年1月号「神に呼ばれて」の欄にご自身が執筆されています。また大矢牧師のお連れ合い・センブさんもカチン族の方で、同誌2012年8月号にはウンサンスーさんの半生を描いた映画『The Lady 引き裂かれた愛』をめぐる、大矢先生ご夫妻のインタビュー記事が掲載されています。

日本バプテスト同盟東京平和教会のホームページアドレスは <http://www.tpchurch.org/>

* アジア祈祷日とは

アジア祈祷日は毎年、アジア・キリスト教協議会（CCA）の呼びかけに応じて、アジア各国・地域の諸教会で実施されています。アジア祈祷日は、ペンテコステの一週間前の日曜日に定められており、これは現在の CCA の前身である東アジア・キリスト教協議会（EACC）が 1959 年 5 月 24 日、ペンテコステの一週間前の日曜日に誕生したことに由来しています。CCA では毎年英語で式文が用意され、各地で共通の課題を覚えて礼拝するよう呼びかけられています。